

— Notre vénéré compatriote, Mgr David, évêque de Saint-Brieuc, est allé porter au Saint-Père un don magnifique, hommage des pieux et fidèles Bretons, et nous nous en réjouissons, car, si ce sont les Armoricains qui ont fait la riche offrande, c'est un enfant de notre diocèse qui l'a recueillie et qui l'a portée; c'est un prêtre issu de ces Chartreux de Lyon, qui exerçaient la verve railleuse du bon abbé Combalot; un évêque, enfin, dont les esprits les plus hostiles à notre Eglise et à notre magnifique diocèse ne peuvent attaquer ni la charité ni l'ardeur.

— Et nous avons beau reculer, il faut bien avouer les pertes de cette Eglise.

Le 25 mai dernier, s'est éteint subitement un prélat qui était notre orgueil. Mgr Plantier, évêque de Nîmes, a succombé, au moment où il comptait, à la tête d'une troupe de pèlerins Nîmois, visiter Fourvières et Paray-le-Monial.

D'autres plumes diront ses vertus, d'autres parleront de ses écrits; on l'a cité comme une des lumières de la France. Nous donnerons une notice dans un de nos prochains numéros. Aujourd'hui, nous dirons qu'il était un de nos plus anciens et plus bienveillants abonnés.

Les éloges, d'ailleurs, ne lui ont déjà pas manqué. A la séance du 1^{er} juin, notre grand orateur, M. Paul Sauzet, lui a offert un juste et noble hommage. La cité est fière d'avoir de tels hommes pour louer de telles vertus.

Dans son testament, Mgr Plantier donne son patrimoine au grand séminaire, son mobilier à son successeur, et son argenterie aux Chartreux de Lyon, qui étaient fiers de l'avoir vu au milieu d'eux.

Ses biographes le font naître, les uns à Ceyzérieux (Ain), d'autres au château de Grammont, le 2, le 7, le 9 ou le 22 mars 1813. Nous tâcherons d'éclaircir ces points obscurs.

— C'est le 6 mars 1803, rue Vaubecour, qu'était né M. Antoine Artru, le charitable et dévoué curé de la Croix-Rousse. C'est le 20 mai que ce prêtre si regretté est décédé. A voir la foule immense qui suivait son cercueil, on se demandait si on était bien sur le mont Aventin lyonnais, ou plutôt si la Croix-Rousse n'était pas meilleure que sa réputation ?

— Le *Courrier de l'Ain* du 13 juin annonce la mort de l'abbé Cochet, le célèbre archéologue, décédé à Rouen ces jours derniers, et déclare qu'il était né à Saint-Denis, près Bourg, au commencement